

Kehrtwende: Motzer auf der Bank

Posse in Berghaupten

07 02/10/2009
Berghaupten (mm/miqua). Landesliga-Aufsteiger SV Berghaupten sorgt nicht nur auf dem Platz für Negativschlagzeilen, auch neben dem Spielfeld ist zurzeit einiges los. Zuerst verkündete Vorsitzender David Napolitano, dass Trainer Kuno Motzer entlassen worden ist. Nun die Kehrtwende: Kuno Motzer ist nun doch wieder Trainer des SV Berghaupten. Gegenüber unserer Zeitung hatte Napolitano noch vor zehn Tagen erklärt: »Es hat einfach nicht mehr gepasst. Die Mannschaft war der Meinung, dass es so nicht weitergehen könne.« Jetzt wehren sich Spieler und Betreuer, dass sich die Mannschaft nicht gegen den Trainer Motzer ausgesprochen haben soll.

Trainerposse beim Landesliganeuling

GULLER 27/09/2009

LANDESLIGA: Kuno Motzer offiziell noch im Amt

Berghaupten (woge). Sportlich läuft es beim SV Berghaupten derzeit überhaupt nicht rund. Auch außerhalb des grünen Rasens macht der Landesliganeuling Schlagzeilen. „Erst gefeiert, dann gefeuert“ so wurde in der Tagespresse über das Ende von Trainer Kuno Motzer titulierte.

Doch jetzt scheint es eine Rolle rückwärts zu geben. Denn die Mannschaft steht, trotz des letzten Tabellenplatzes, immer noch zu ihrem Coach. Dieser hatte nach dem Spiel gegen Schiltach (2:3) seinem Team mitgeteilt, dass er in der kommenden Woche nicht trainieren werde, die Übungseinheiten würde Co Willi Fischer leiten. Das Team sollte sich aussprechen, ob es sich eine weitere Zusammenarbeit mit ihm vorstellen könnte.

Bei der „Spielerversammlung“ am Sonntag, die keine war, sondern ein Frühstückstreffen vor dem Spiel in Hofstetten, sprachen sich lediglich vier von 14 Spielern gegen Motzer aus. Warum Vorsitzender David Napolitano dann der Presse mitteilte, dass das Team gegen Motzer sei, begründete dieser damit, „er sei falsch verstanden worden“.

Handelt es sich hier um einen Alleingang? Fakt ist, dass sich Napolitano schon intensiv um einen „Nachfolger“ bemühte. Motzer und auch die Mannschaft verstehen die Welt nicht mehr. Auf Nachfrage bestätigte der Coach, dass er weiterhin gewillt ist das Team zu trainieren. Heute soll endlich ein „klärendes Gespräch“ zwischen dem Trainer und dem Vorstand stattfinden...

Tag der offenen Tore in Berghaupten beim 4:6

Fußball-Landesliga: SVB verliert gegen Lahrer FV und später Trainer Motzer

Der SV Berghaupten zeigte im letzten Spiel unter Regie von Trainer Kuno Motzer gegen den Lahrer FV erneut große Schwächen im Defensivbereich, die der LFV beim 4:6 (2:4) dankend annahm.

VON MICHAEL MOOG

Berghaupten. Was für den SV Berghaupten indes mehr wiegt als diese neuerliche Niederlage: Trainer Kuno Motzer hört auf. »Aus gesundheitlichen und beruflichen Gründen«, wie Motzer gestern erklärte, der sich einer Herz-Operation mit folgender Reha unterziehen muss. Der SV Berghaupten unterstrich die »hervorragende Zusammenarbeit« mit Motzer und wünscht gute Besserung. Unter Motzer errang der SVB mit dem Aufstieg in die Landesliga den größten Erfolg der Vereinsgeschichte.